

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Une année bien remplie à Saint-Joseph

Lors des portes ouvertes du vendredi 25 novembre, Élodie Foucher, cheffe d'établissement de l'école Saint-Joseph, a indiqué : « l'équipe enseignante et les enfants ont exposé les productions de leur 1^{er} trimestre : exploitation d'albums, œuvres collectives ou individuelles, productions d'écrits illustrés. Un petit parcours était proposé aux parents pour déambuler à travers les espaces de classes. Les enfants ont été très fiers de partager leurs travaux. »

Pour les deux prochains trimestres : « nous nous tournerons vers le cinéma avec notamment une séance au Foyer rural. Nous aurons aussi des



L'école a ouvert ses portes le 25 novembre.

PHOTO : ÉCOLE SAINT-JOSEPH

séances avec l'Académie sportive de Saint-Pardoux-Soutiers en multisport et en hockey. Le dernier trimes-

tre sera consacré aux arts vivants. Nous travaillerons alors avec l'association les Arts p'tits culteurs »